



矢川の里

No.10

(文責：教頭)

新谷中学校では「郷土に誇りを持ち、豊かな人間性を育み、社会を生き抜く力」を育成します。

新入生説明会を行いました！

前日からの雪による影響が心配されましたが、2月6日(木)に令和7年度入学生と保護者の方に来ていただき、新入生説明会を行いました。まず、2班編成で授業参観を行い、中学生の授業の様子等を見学しました。次に多目的室で説明会を行い、中学校の一日の様子や生活のきまり、年間行事や授業内容、部活動等について、説明を行いました。その後、部活動見学を行い、入部を考えている部活動の練習を真剣に見学していました。4月の入学を控えた新入生の真剣に話を聞く姿勢や、希望に胸を膨らませながら楽しげな表情がとても印象的でした。



<真剣な表情で授業参観や部活動見学をする新入生の様子>

大寒波到来により大雪となりました！！

2月4日(火)は、朝から雪が降り、あっという間に一面真っ白となりました。生徒たちは大喜びで、昼休みには積もった雪で遊んでいる生徒がたくさんいました。その後も雪が降り続いたため、部活動を中止して下校することとし、次の日の2月5日(水)は、大雪警報のため臨時休校となりました。

翌日には、警報も解除され、授業を行いました。2月7日(金)には再び暴風警報が出たため、早目に下校するなど対応しましたが、大変な一週間となりました。



<雪で遊ぶ生徒たちの様子>

第4回学校運営協議会が開かれました！

1月28日(火)の第4回学校運営協議会では、後期学校評価アンケートの報告を受け、学校の現状や今後の改善点などについて協議しました。結果としては、29項目のうち生徒・保護者・教職員ともに達成率が80%を超えている項目は15ありました。課題としては、生活面では「気持ちの良い挨拶ができる」、学習面では「家庭学習にまじめに取り組む」「家庭でもタブレットを積極的に活用する」「授業中にノートを整理し、学習内容が理解できるように努力する」、家庭・地域に関することでは、「家の手伝いをよくする」「大洲市の携帯・スマホのルールを守っている」などがありました。課題点やいただいた評価・ご意見につきましては、対策を講じて参りますが、学校・家庭・地域が一体となって生徒の健全育成に取り組んで参りたいと思っておりますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。(詳細はHPに掲載しています。)

各区分の達成率(%)	生徒	保護者	教職員
学校生活全般に関すること	84%	78%	83%
教育課程・学習指導に関すること	81%	77%	80%
生徒指導に関すること	87%	81%	97%
健康・安全管理に関すること	90%	84%	88%
家庭・地域に関すること	80%	69%	97%